



デジタルライフ教室 スマートフォンを身近に

9月9日(金)、南部公民館で、介護予防サポーターを対象としたデジタルライフ教室が開かれました。全5回の教室で、この日は16人のかたが各自のスマートフォンで調べたいことの検索方法や地図の使い方など、基本的な操作を習いました。



認知症サポーターステップアップ研修 認知症の正しい理解を

9月26日(月)、板倉町福祉センターで、認知症サポーター養成講座を受講したかたのためのステップアップ研修が行われ、15人が参加しました。

認知症の正しい理解を広める活動をテーマに、自分が認知症になったらどんな生活がしたいかや、認知症になってしまうのではないかと不安を抱える人への声かけなどをグループワークで学びました。



バインダーを差し上げます



古いタイプですが、広報いたくらをつづるのに便利なバインダーを差し上げます。希望するかたは情報広報係にお越しください。



いたくらん一日警察署長 交通安全

秋の全国交通安全運動期間初日の9月21日(水)、いたくらん、ぽんちゃん(館林市)、メイちゃん(明和町)の3キャラクターが、館林警察署で一日警察署長に任命されました。

いたくらんはこの後、駅近くのスーパーマーケットで、たくさんの人に交通安全を呼びかけました。



水防学校 水害と備えを学ぶ

9月22日(木)、合の川水防センターで東小学校4年生を対象に水防学校が開催されました。児童たちは、利根川上流河川事務所職員によるビデオ上映やクイズを用いた学習、板倉消防署員による水のうとプランターを使った簡易水防工法などの体験、下五箇地区洪水避難タワーの見学など、水害とその備えについて学びました。

角田菜南さんは「どこに逃げるか、どんな持ち物が必要なのか、家族で話し合いたいです」と話してくれました。

